

## 第2学年通信 「もっと cooperation」 (HP同時配信)

### ○ 球技大会 2-1頑張った！ ○

先週の木曜日と金曜日で行われた球技大会は、皆さん方の頑張りが多くの種目で發揮されましたね。正式な表彰等は来週（23日）になりますが、2年1組の各種目の結果を記載します（なお、バレー、ボーラーとバスケットボールは、2チーム出場しています）。

#### バレー、ボーラー

男子：優勝（①チーム）、第3位（②チーム）

女子：優勝（②チーム）、準優勝（①チーム）

※優勝チームどうしの男女エキシビションマッチは、女子②の勝利

#### 卓 球

男子団体：第3位 女子団体：優勝

男子個人：優勝（小笠原魁・佐々木）

女子個人：優勝（福澤・安田）、準優勝（本田・レイ）

#### バスケット ボール

男子：第3位 女子：優勝（①チーム）、準優勝（②チーム）

#### モルック

優勝（加藤・岡田兼・岡田雄）、準優勝（福澤・本田・安田・レイ）

#### ドッヂボール

優勝

一人一人が真剣に取り組み、真剣に戦った結果が出た、と思います。本当に頑張りました。おめでとう！！

### = tan-fest in 空知管内 =

16日（火）に【岩崎君・小野寺君・田近君・渡辺君】でオンラインによる標題の大会に参加しました。他の学校がスライドや動画を使っていましたが、本校はポスターで参加（通常、学会等ではポスター発表が多いです）しました。歴史的な建造物である「奈良東大寺の大仏」をテーマに、しっかりと説明や質問に答えていた姿は、とてもよかったです。この4人の班だけでなく、他の班も校内での発表会に向けて準備等に取り組んだ経験は、今後に活きると思います。皆さんお疲れ様でした。



土曜日

①ジャージを持ち帰り（洗濯等しましょう）

と

②悪いプレイをしない（警察のお世話にならない）

日曜日

③あやしい誘惑や勧誘について行かない（巻き込まれない）

の

④外での歩行に気をつける（滑ってケガ等しないように）

心構え

⑤感染症に気をつける（特にインフルエンザは要注意）